

## FRENTES POLÍTICOS

**1. Administrando el futuro.** El presidente **Andrés Manuel López Obrador** solicitó al gobernador de Sonora, **Alfonso Durazo**, ser el coordinador del proyecto Litio para México, que se encargará de la exploración y explotación de dicho mineral. Tras reunirse con **López Obrador** en Palacio Nacional, **Durazo** dio a conocer que la empresa se instalará en el estado que gobierna y que también tendrá una participación en ella. “Representará una gran oportunidad de desarrollo económico y beneficio para los sonorenses”, indicó en sus redes sociales. Con varias décadas en el servicio público y en la política, desde aquellos tiempos al lado de **Luis Donald Colosio**, el ahora mandatario de Sonora tiene experiencia suficiente. No hará quedar mal al país.

**2. Acusan.** En esta época en la que cada ser humano es, a la vez, una cámara de video, **Carolina Viggiano**, excandidata al gobierno de Hidalgo, fue captada con **Reyes Rodríguez**, el magistrado presidente de la Sala Superior del TEPJE, quien ostenta el cargo desde el 4 de noviembre de 2016. El encuentro se llevó a cabo en el Indian Paradise, en Polanco, un lujoso restaurante especializado en comida hindú, a altas horas de la noche, donde, de acuerdo con varias versiones, el motivo de esta cuestionable reunión fue ofrecerle al magistrado la económica posibilidad de que brinde un fallo a la gubernatura que hace escasas semanas **Julio Menchaca** obtuvo en las urnas de manera arrolladora. ¿Así se las gastan?

**3. Ausencias y presencias.** El senador **Ricardo Monreal** anunció que el líder nacional de Morena, **Mario Delgado**, no asistiría a la plenaria de los senadores del partido. Otro de los ausentes fue **Adán Augusto López Hernández**, el secretario de Gobernación, situación que, por cierto, molestó a varios legisladores, pues no le perdonaron que no fuera. Quien sí estuvo presente fue el canciller **Marcelo Ebrard** y, al estar acompañado por **Monreal**, respondieron las dudas de los reporteros. ¿Existe división entre ustedes?, les cuestionaron. Respondieron al unísono: “Nunca ha habido”, y se fueron riendo. A juzgar por lo visto, debe ser cierto.

**4. Pegamento.** **José Antonio Álvarez Lima**, en la plenaria de los senadores de Morena, expresó: “Me preocupa que en las columnas políticas se hable reiteradamente de que existen dos grupos entre nosotros, un grupo de duros y radicales, por un lado, y, quisiera suponer, que hay otro grupo de superficiales y blandengues, que es lo contrario. Yo francamente no creo en esta división. Estoy seguro que, por encima de las naturales diferencias que todos nosotros tenemos, todos, y hasta ahora lo hemos demostrado, somos leales al compromiso de legislar a favor del pueblo. Por eso, también acepto la invitación de nuestro coordinador (**Ricardo Monreal**) para mantenernos unidos hasta el término de la legislatura”. Se nota que diferencias les sobran, pero pegamento, también.

**5. Hablando de montajes.** Como parte de los ataques que enfrenta la democracia, está la representación que un alumno de la FES Acatlán montó alrededor de la visita de **Lorenzo Córdova**, consejero presidente del INE. “Usted no es bienvenido en la UNAM. Es un racista y antidemocrático. Usted no tiene la autoridad política, académica e intelectual”, le dijo. **Córdova**, no obstante, respondió de manera correcta: “En la UNAM todos tenemos cabida”. Lo malo es que el joven que increpó es un activista de Morena y eso lo nulifica en el acto. Van con todo contra el árbitro electoral, pero equivocan las formas. La democracia siempre será más fuerte que los gritos de un provocador.

